

東小・校長室だより

【そうじゃ教育大綱】

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



運営委と6年生が朝のあいさつ運動を実施

5月28日（水）・29日（木）の朝、運営委員会と6年生による正門での「あいさつ運動」を実施しました。あいさつのポイントは、廊下のポスターに書かれているように「目を見て えがおで じぶんから」です。たくさんの児童が競い合うように、大きな声であいさつをしていました。



6月の品格教育の目標は「思いやり」です。なかよし班活動やピア・サポート等を通して、総社東小学校の子どもたちは、思いやりの心を育てています。「人は優しくされた分だけ、人にも優しくできる。」とも言われます。総社東小学校のよい伝統が毎年毎年受け継がれ、心優しい子どもたちが育っていく環境を、これからも教職員全員で大切にしていきたいと思えます。

全クラスに本を寄贈していただきました！



毎月、朝学活の時間に本の読み聞かせに来てくださる「絵本のごちそう屋さん」から、学級文庫を寄贈していただきました。読書は、子どもたちの成長には欠かせないものです。心を豊かにするとともに、学力向上にも大きく関わります。ご家庭でも、読書の習慣をよろしくお願ひいたします。

防犯教室&芸術鑑賞【岡山県警察音楽隊】

6月3日（火）に、東小の体育館で4～6年生を対象に防犯教室が行われました。その後、岡山県警察音楽隊による吹奏楽の演奏を2部に分かれ全校で鑑賞しました。聴きなれた曲も多く、またカラーガード隊によるダンスもあり、とても楽しいひと時を過ごしました。昼食も一緒に食べました。



おも

思いやり

6月

あいて きも かんが こうどう
相手の気持ちを考えて行動していますか？

- あいて ひつよう かん ことば
相手に必要だと感じたことを言葉や行動に表します。
- たが たす あい せいかつ
互いに助け合って生活します。

総社市教育委員会

5月25日（日）雨天のため1日遅れでの運動会を無事開催！！



○1年：スマイルたんけんたい



○2年：レッツ！ハッピーダンス♪



○3年：花～Original Color～



○4年：できっこないをやらなくちゃ



○5年：東小ソーラン



○6年：ONE TEAM